
□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴11月29日㈭の行事予定。①フォーラム21／17
時：中京ＴＶエントランスホール。②新会員を囲む会
／18時30分：名古屋プリンスホテルスカイタワー「天
空」。※新会員を囲む会はメークアップ対象です。メー
クアップの際は以下をご報告下さい。(ア)会員名、(イ)欠
席例会日、(ウ)メークアップ日、(エ)対象の奉仕活動。
⑵12月13日㈭14～15時、名楽福祉会館でコール・
カメリアとコール・ロータリー合同の慰問コン
サートを行います。会場で手拍子などをして一緒
に盛り上げて下さい。※メークアップ対象です。
⑶12月５日㈬は、年次総会と例会終了後に被選理
事会が開催されます。
⑷本日、例会終了後に第５回理事会を開催します。
⑸家族旅行会(12月９日京都)は定員になりました。
⑹下期クラブ会費と米山普通寄付金の請求書を発送
しました。振込期限は12月末です。
⑺12月のロータリーレートは１ドル112円です。
⑻今年度はクラブ例会を振替え、ＩＭに参加します｡
12月12日㈬までに事務局へ出欠をご返信下さい｡

□委員会報告：職業紹介冊子のご紹介
職業奉仕委員会 筧 正紀委員長
やっと職業紹介冊子が出来ました。個人情報も入っ
ていますので、取扱いに注意し最大限ご活用下さい｡

米坂みよ古会長

渡邉一平ガバナー補佐はじめ、
沢山のゲスト・ビジターの皆様、
ようこそおいで下さいました。
さて、今日は、尊敬する江崎グ

リコの江崎利一さんのお話をしたいと思います。
彼は毎朝、漁師が牡蠣を釜で茹でている時、煮汁
が大量にこぼれる光景を見て、もったいないと思っ
ていました。薬種業を営み、牡蠣にグリコーゲンが
豊富に含まれることを知っていた彼は、病弱な長男
に牡蠣エキスを飲ませます。すると長男は次第に健
康になりました。そこで、子供が喜ぶキャラメルに
グリコーゲンを入れた栄養機能食品を1921年につ
くり、グリコーゲンから「グリコ」と名付けました。
私どものサロンには、お肌のトラブルに悩んでい
る人たちが沢山訪れます。もちろん、お肌のお手入
れをしますが、健康なお肌にはやはり栄養が必要で
す。牡蠣肉エキスは「食べる点滴」と言われるほど、
必要な栄養がバランスよく含まれています。
今日は、天然の牡蠣肉エキスがテーブルに置いて
あります。１粒に牡蠣10個分のエキスが入っていま
す。風邪などひかないようにプレゼントします。

□司会 黒野友之 会場運営委員
□ロータリーソング「もみじ」
□ゲスト・ビジター紹介
ゲスト ＯＢ会員志田威さん
ビジター４名 名古屋中ＲＣ
西名古屋分区ガバナー補佐 渡邉一平さん
ＩＭ実行委員長 伊藤秀樹さん 副委員長 梶田 知さん

中部名古屋みらいＲＣ髙須洋志さん
□出席報告 会員総数87名(免除者16名)
義務者出席53名 免除者出席10名 総数63名
出席率77.78％ 11月７日分修正出席率97.56％
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ＩＭ登録のお願い／新入会員卓話例会
ＩＭには、ロボット研究で有名な石黒教授が登場します！

第1280回例会
（カレー）

◇第1281回12月５日㈬ 通常例会（洋食）
誕生日・結婚記念日祝福
「ロータリーの友・ガバナー月信」紹介
2018-19年度年次総会 会員卓話
【例会後】被選理事会

◇第1282回12月12日㈬ 通常例会（立食）
【例会後】第６回理事会

12月13日㈭ 名楽福祉会館慰問コンサート

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

12月は疾病予防と治療月間です



□「ロータリー財団月間」について
Ｒ財団・米山記念奨学会委員会 六鹿敏也委員長
今月はＲ財団の寄付のお願いです。Ｒ財団の使命
は「世界で良いことをしよう」ということで、今はポ
リオの撲滅を最優先事項として進めています。
寄付された基金は、国際財団の活動資金ほか、ク
ラブの活動や地区委員会で使用されます。名駅ＲＣ
は、バングラデシュのサイクロンシェルター兼母子
医療施設でグローバル補助金を使用しました。地区
補助金も今まで５回使いました。今年度もＤＶ被害
者支援「かけこみあいち」の事業に活用しています。
今年度の寄付の目標は、年次基金は１人150ドル
以上、恒久基金はベネファクター認証１名以上、使
途指定寄付１人30ドル以上をお願いします。
また、米山の寄付も、ガバナー特別賞に必要な特
別寄付率80％以上の達成にご協力をお願いします。

□面接官委嘱状伝達
地区米山記念奨学委員会委員
を務める六鹿敏也さんが、11月
29日に行われる米山奨学生選
考の面接官に委嘱され、米坂会
長から委嘱状が伝達されました｡

□同好会報告：「東海道57次交流会」のご案内
旅行同好会 代表世話人 藤井圓隆さん
本日ゲストの志田さんは当クラブの元会員で、蒲
原宿の志田邸で運営する東海道町民生活歴史館には、
名駅ＲＣ会員も協力しています。ではお願いします。

ＯＢ会員 志田 威さん
私は蒲原宿の資料館の中に「東

海道57次・中山道67次交流館」を
つくり、街道のことをお伝えして
います。残念ながら、東海道や宿場
について間違っている方が多く、
歴史を正しく伝えていきたいなと、

昨年、蒲原宿で第１回「東海道57次交流会」を企画
しました。河村名古屋市長も駆けつけて下さり、
「今度は名古屋でやってくれよ」と言われ、12月16
日㈰に名古屋市の共催で、第２回「東海道57次交
流会」を中区役所ホールにて開催することになりま
した。来て頂ける方にはご招待状をお届けします。

□2018-19年度 西名古屋分区ＩＭ登録のお願い
渡邉一平ガバナー補佐

来年２月18日㈪、名古屋観光ホテルでＩＭを行い
ます。西名古屋分区13クラブの交流の場ですので、
是非皆さんおいで下さい。

伊藤秀樹ＩＭ実行委員長
今回のＩＭは、ロボット研究で有名な石黒 浩大

阪大学栄誉教授にご講演頂きます。ＡＩ、ＩｏＴなどの
時代にふさわしく、
五七五で言うなら
「ＩＭで人とロボッ
ト二重奏」という
内容ですので、是
非ご参集下さい。

「自己紹介」
浅原英之さん

私は静岡県浜松市の出身です。
就職氷河期の1995年に地元の遠
州鉄道に入社し、最初に不動産事
業本部に配属になりました。

ＩＴバブルの中、2000年からはメリルリンチ証券
に勤務し、不動産証券化の仕組みをいち早く知りま
した。そのファンドスキームは、ＳＰＣ（特定目的会
社）を介することで、従来は不動産所有者が基本的
に１人で行っていた投資判断や管理・運営、資金調
達等をプロのプレーヤーにすべて任せ、投資家はお
金を出すだけという仕組みです。当時は私も詳しく
は分かりませんでしたが、直感的に今後日本のマー
ケットにパラダイムシフトが起こると感じました。
その後、不動産鑑定士の資格を取得し、2003年、
米国系のＣＢＲＥという不動産会社に勤務しました｡
その頃、不動産証券化のマーケットが日本でも急拡
大し、不動産価格を大きく押し上げていきました。
2007年、34歳の時には金融コンサル会社が新
たに起ち上げる不動産や不動産ファンドを扱う会
社の代表取締役に就任しました。しかし、2008年
９月にリーマンショックが起こり、我々の不動産金
融業界はもろに直撃を受けました。上場企業も多く
破綻し、毎日、退職メールが届くような状況でした｡
そして2010年、自分が100％出資した株式会社
サムライ・アセットマネジメントを設立し、現在９
期目です。売主、買主、取引金融機関、公認会計士な
どの関係者を、私が中心となって調整して、１つの
ディールをまとめるような仕事をしています。
こんな私ですが、今後とも宜しくお願いします。
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新入会員卓話

ニコボックス
○ＩＭに皆さんおいで下さい。(ガバナー補佐 渡邉一平さん、
ＩＭ実行委員長 伊藤秀樹さん、副委員長 梶田 知さん)

○例会に訪問させて頂きます。(中部名古屋みらいＲＣ 髙須洋志さん)
○「東海道」の真実を伝えています。12月16日の「東海道57
次交流会」にご協賛頂ける企業がございましたら、ありが
たいと思っております。 (ＯＢ会員 志田 威さん)

○渡邉一平ガバナー補佐、伊藤ＩＭ実行委員長、梶田副委員長、中部名古
屋みらいＲＣ 髙須さん、ＯＢの志田さんをお迎えして。本日は新入会
員の浅原英之さんの卓話を楽しみにしています。 (米坂みよ古さん)

○浅原英之さんの新入会員卓話を楽しみにしています。(小室健次郎さん)
○渡邉ガバナー補佐、ＩＭ実行委員会の皆様、志田さんを歓迎し
ます。浅原さんの新入会員卓話、楽しみです。(西川達郎さん)

○中ＲＣ、中部名古屋みらいＲＣの皆様をお迎えして！(山本裕三さん)
○浅原さんの卓話を楽しみにしています。皆様、ＩＭへのご出
席をお願いします。 (加藤祐一さん)

○①渡邉一平ガバナー補佐、伊藤ＩＭ実行委員長、梶田副委員
長、中部名古屋みらいＲＣ 髙須さん、ＯＢの志田さんをお
迎えして。②浅原さんの卓話、楽しみです。(神野重行さん)

○おかげさまで、18日、長男が結婚しました。ありがとうございました。
あと娘が２人残っております。宜しくお願いします。(藤井圓隆さん)

○①中村さん、先週はありがとうございます。②神野さん、
堀田さん、清水さん、小野沢さん、早川さん、ありがとうご
ざいました。 (日比野三吉彦さん)

○今日も健康です。風邪をひかずに頑張りましょう。(川田武司さん)
○12月１日、錦３丁目でバーチャルオフィスをグランドオー
プンします。 (寺西英宏さん)

○胃腸炎が流行しています。皆さん、お気をつけ下さい。(髙田統夫さん)


